

1162

Le sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur a pris la parole au sénat 1162 fois et se classe premier des élus sur 343, non seulement pour sa participation active mais aussi par sa présence et son implication c'est ce que révèle une enquête publiée par le magazine "Lyon capitale". *"Le fait de ne pas avoir d'autres mandats m'aide à me consacrer pleinement à mon rôle parlementaire..."* Outre cette première place, l'enquête révèle que 150 sénateurs ont participé à moins de vingt commissions et qu'une dizaine d'entre eux ne mettent jamais les pieds au Sénat.